

Bernd will leben!

01.03.2016

Er hat Blutkrebs und braucht Ihre Hilfe.

Der 48-jährige Kriminalhauptkommissar Bernd Eckoldt aus Tostedt leidet an Blutkrebs. Vor wenigen Monaten wurde er mit der schrecklichen Diagnose konfrontiert. Nach vielen Chemotherapien stand fest, dass nur eine Stammzelltransplantation sein Leben retten kann.

Bernd hat viele Stationen des polizeilichen Dienstes durchlaufen, seit Jahren arbeitet er nun im 1. Fachkommissariat des Zentralen Kriminaldienstes in Buchholz. Zusammen mit seinen Kollegen hat er vielen Opfern geholfen und Angehörigen Trost gespendet. Doch nun ist Bernd auf den Einsatz und das Engagement anderer angewiesen.

Bernd kann nur überleben, wenn es einen Menschen mit nahezu den gleichen Gewebemerkmale im Blut gibt, der zur Stammzellspende bereit ist. Bisher wurde allerdings weltweit kein passender Spender für den sportlichen Polizisten und liebevollen Familienmenschen gefunden.

Helfen Sie mit und lassen Sie sich registrieren! Vielleicht sind Ihre Stammzellen die Rettung für Bernd oder einen anderen Patienten!

BDK Direktionsverband Lüneburg

Nähere Informationen zur Registrierung siehe [Flyer](#).